



458602/15

Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden

Antrag

betreffend: Historische Kandelaber

Die Bezirksvertretung wolle beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht, die historischen Kandelaber wie sie am Am Hof vor Jahren wieder errichtet wurden, in das Standard-Lampenprogramm aufzunehmen um damit eine dem historischen Stadtbild entsprechende Gestaltung der zahlreichen derzeit zur Neugestaltung anstehenden Straßen und Plätze zu erleichtern.

Begründung:

Die alten Kandelaber wurden im Zuge zahlreicher Umbauten und durch lieblose Pflege eher unansehnlich und in zunehmendem Ausmaß durch andere Modelle ersetzt, wobei die vielen verschiedenen Gestaltungen die sich aus diversen Architektenbewerben ergaben, hohe Kosten verursachen.

Die Vereinheitlichung auf bewährte, historisch unstrittig passende Modelle wie insbesondere die klassischen Kandelaber würde sowohl dem Stadtbild – gerade im Jubiläumsjahr 150 Jahre Ringstraße - als auch der Kosteneinsparung dienen.

Solche Beleuchtungskörper waren (bzw. deren Reste sind) insbesondere auch am Neuen Markt und anderen Plätzen, deren Neugestaltung zur Zeit in Planung ist, vorhanden und sollten in alter Pracht erhalten oder wiedererrichtet werden.

Ergebnis: Gegen die Stimmen von SPÖ und Grünen beschlossen